



# BOLETÍN INFORMATIVO

## ANIVERSARIO N° 92

Durante la semana del 14 de octubre, el Liceo Nacional de Lolleo conmemoró su 92° aniversario con una serie de actividades recreativas y competitivas organizadas por los estudiantes de enseñanza media. Las jornadas incluyeron diversos eventos deportivos y culturales que tuvieron lugar entre las 8:30 y las 16:00, destacando el espíritu de integración y sana competencia entre los alumnos.

La celebración se estructuró en torno a cuatro alianzas, cada una representando una película de Disney: "Río", "Alicia en el País de las Maravillas", "Aladdín" y "High School Musical", conformadas por estudiantes de séptimo a cuarto medio, coronándose como ganadora la alianza "Aladdín".

El objetivo de estas actividades fue promover la integración entre los distintos cursos y niveles, fomentando la organización y el trabajo en equipo, al tiempo que los alumnos disfrutaban de momentos de diversión y una competencia saludable.



## DÍA DEL PROFESOR

Con motivo del Día del Profesor, los estudiantes del Liceo Nacional de Lolleo realizaron una emotiva ceremonia de homenaje que incluyó discursos y números artísticos en el gimnasio del liceo.

El trabajo y esfuerzo diario de los profesores son fundamentales para el crecimiento de nuestros estudiantes y para construir un futuro mejor. Esperamos que hayan disfrutado de un merecido reconocimiento y que cada día sigan encontrando inspiración. Gracias por su entrega y por ser la base de nuestra comunidad educativa.



## QUEBRADA DE MACUL

El día jueves 24 de octubre el electivo de 4° Medio Promoción de estilos de vida activos y saludables tuvo una salida pedagógica a la Quebrada de Macul, con el objetivo de realizar actividad física en el medio natural.



## FERIA CIENTÍFICA ELUM KIMU

Una delegación de alumnos de 6ºB, 7ºB y 8ºA representaron al establecimiento en la feria científica del colegio Elum Kimu. En esta experiencia tuvieron la oportunidad de demostrar de manera práctica los contenidos vistos durante el año en las áreas de microscopía, leyes de gases y reacciones químicas mediante la realización de experimentos y la explicación de los mismos y sus aspectos teóricos. Igualmente tuvieron la oportunidad de asistir a las presentaciones de otros alumnos y compartir conocimientos con otros alumnos interesados en las ciencias naturales.



## CUENTA CUENTOS

En el marco del Plan de Fomento Lector en pre kinder y kinder, los niños y niñas de pre kinder elaboraron guantes con personajes para contar un cuento, poema, o una historia de su propiedad, la actividad se desarrolló en patio de luz donde se recrea un espacio abierto a la escucha de los cuentacuentos invitando a sexto básico para la escucha.

Por otro lado los niños y niñas de kinder elaboraron un tarro lector con personajes para contar un cuento, poema, o una historia propia, la actividad se desarrolló en CRA, donde a la escucha de los cuentacuentos fueron invitados los estudiantes de ambos primeros y ambos segundos básicos.

Este plan busca cultivar desde una edad temprana el hábito de la lectura, lo que contribuye significativamente a su desarrollo cognitivo, emocional y social. A través de cuentos y relatos, los niños aprenden sobre el mundo que les rodea, desarrollando habilidades de pensamiento crítico y comprensión, la exposición a diferentes textos enriquece el vocabulario y mejora las habilidades lingüísticas.



## CAPACITACIÓN EVOLUCIÓN CULTURAL

Los docentes del equipo "Comunidad de Crecimiento - Generación Tractor", que abarca desde Pre Kinder hasta Segundo Básico, participaron en una jornada de capacitación centrada en la evaluación como una herramienta fundamental para el aprendizaje. Este enfoque, orientado a construir un proceso evaluativo constante a lo largo del aprendizaje, destaca la importancia de una planificación adecuada que trasciende las evaluaciones puntuales y de momento. La evaluación formativa, cuando se implementa adecuadamente, proporciona información valiosa que permite no sólo identificar dificultades y errores en el aprendizaje de los estudiantes, sino, principalmente, comprender sus causas para poder abordarlas exitosamente.



## CRIANZA RESPETUOSA Y BUEN TRATO

En el marco de la celebración de los 92 años del Liceo Nacional de Lolleo, se llevó a cabo una conferencia por Blanca García Osorio, directora ejecutiva de la Corporación Red Chilena de Crianza Respetuosa. La charla titulada "Crianza Respetuosa y Buen Trato: ¿Cómo transmitir límites de manera respetuosa?", abordó temas clave sobre la importancia de una crianza basada en el respeto a los derechos y el desarrollo humano.

Durante su intervención, destacó la necesidad de adoptar enfoques de crianza que promuevan la dignidad y el bienestar en las relaciones, en este contexto subrayó la importancia de tratar al otro como un ser digno, reconociendo sus derechos y promoviendo su desarrollo.

